附件1;

深圳市龙华区关于招大商招优商招好商

的若干措施操作规程

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

2022年3月

目录

[百强企业落户资助类操作规程 1](#_Toc1345)

[境内外上市企业落户资助类操作规程 11](#_Toc2113)

[符合龙华区产业导向企业落户资助类操作规程 20](#_Toc13898)

[细分行业领域单项冠军企业落户资助类操作规程 28](#_Toc20739)

[专精特新企业落户资助类操作规程 37](#_Toc29839)

[国际高端研发型企业落户资助类操作规程 46](#_Toc1566)

[“碳达峰”投资项目资助类操作规程 55](#_Toc1741)

[潜力型创业企业落户资助类操作规程 64](#_Toc26266)

[强链补链优质企业项目资助类操作规程 74](#_Toc11802)

[智能制造产业企业落户资助类操作规程 86](#_Toc15764)

[互联网企业落户资助类操作规程 95](#_Toc19748)

[新一代人工智能企业落户资助类操作规程 103](#_Toc21672)

[集成电路企业落户资助类操作规程 113](#_Toc2798)

[数字文化产业企业落户资助类操作规程 126](#_Toc29531)

[数字经济重点产业链企业落户资助类操作规程 135](#_Toc840)

[外商投资股权投资企业落户资助类操作规程 144](#_Toc30480)

[软件和信息技术服务企业落户资助类操作规程 153](#_Toc29565)

[电子商务企业落户资助类操作规程 162](#_Toc28563)

[专业服务机构落户资助类操作规程 171](#_Toc32043)

[优质企业服务平台资助类操作规程 180](#_Toc3336)

[连锁经营企业落户资助类操作规程 189](#_Toc14585)

[新引进优质企业用房成本资助类操作规程 198](#_Toc21053)

[新引进优质企业装修成本资助类操作规程 208](#_Toc24602)

[重点招商引资企业招引高级管理人员或业务骨干资助类操作规程 218](#_Toc22200)

[开展投资推广、产业交流等活动资助类操作规程 228](#_Toc19123)

[产业园区、商业楼宇招优引强资助类操作规程 245](#_Toc32240)

[企业服务站招商引资资助类操作规程 268](#_Toc12958)

百强企业落户资助类操作规程

1. 政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条 引进重点产业龙头企业。

（一）新引进的美国《财富》杂志发布的“世界500强”企业（限企业总部、一级子公司及二级子公司），且上年度产值规模或营业收入超过100亿元且纳税总额不低于2亿元的，给予一次性5000万元的奖励。

（二）新引进的中国企业联合会与中国企业家协会联合发布的“中国500强”企业（限总部或一级子公司），且上年度产值规模或营业收入超过50亿元且纳税总额不低于1亿元的，给予一次性3000万元的奖励；新引进的中国企业联合会与中国企业家协会联合发布的“中国服务业500强”、“中国制造业500强”、全国工商联发布的“中国民营500强”企业总部，且上年度产值规模或营业收入超过10亿元且纳税总额不低于3000万元的，给予一次性1000万元的奖励。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格；商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（二）符合以下条件之一：

1.属于美国《财富》杂志发布的“世界500强”企业（限总部、一级子公司或二级子公司），上年度产值规模或营业收入超过100亿元（含）且纳税总额不低于2亿元（含）；

2.属于中国企业联合会与中国企业家协会联合发布的“中国500强”企业（限总部或一级子公司），上年度产值规模或营业收入超过50亿元（含）且纳税总额不低于1亿元（含）；

3.属于中国企业联合会与中国企业家协会联合发布的“中国服务业500强”企业或“中国制造业500强”企业，或属于全国工商联发布的“中国民营500强”企业，上年度产值规模或营业收入超过10亿元（含）且纳税总额不低于3000万元（含）。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

**三、申请材料**

（一）《深圳市龙华区百强企业落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）落户龙华区前两年内入选“世界500强”“中国500强”“中国服务业500强”“中国制造业500强”“中国民营500强”榜单之一的证明材料。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

**四、办理流程**

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-百强企业落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（六）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（七）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（八）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（九）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

**五、受理时间**

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

**六、附则**

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区百强企业

落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | |
| 开户银行 | | |  | | |
| 开户户名 | | |  | | |
| 银行账号 | | |  | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | |
| 法人代表 | | |  | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 百强企业类型 | | □“世界500强”企业  □“中国500强”企业  □“中国服务业500强”企业  □“中国制造业500强”企业  □“中国民营500强”企业 | | | |
| 百强企业获评时间 | | 年 月 日 | | | |
| 落户龙华区上年度产值规模/营业收入 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 落户龙华区上年度纳税总额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区重点产业龙头企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件 | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、落户龙华区前两年内入选“世界500强”“中国500强”“中国服务业500强”“中国制造业500强”“中国民营500强”榜单之一的证明材料 | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

境内外上市企业落户资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条 引进重点产业龙头企业。（三）引进境内外上市企业。新引进的境内主板上市企业总部、创业板及科创板上市企业总部，给予一次性600万元的奖励；新引进的在境外主要证券交易所上市的企业总部，给予一次性300万元的奖励；对通过红筹、协议控制间接方式在境外主要证券交易所成功挂牌上市的企业总部，新引进龙华区的，给予一次性150万元的奖励。

对在境内外多个证券交易所上市的企业不重复资助，境外上市企业回到境内上市的按境内上市补助标准补足差额。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格；商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（二）企业总部在落户龙华区前，符合以下条件之一的：

1.已在沪深主板、创业板或科创板上市；

2.已在纽约、香港、伦敦、东京、新加坡的主要证券交易所上市；

3.已通过红筹、协议控制等间接方式在香港、纽约、伦敦、东京、新加坡的主要证券交易所成功挂牌上市。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

三、申请材料

（一）《深圳市龙华区境内外上市企业落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）企业在境内外上市或通过红筹、协议控制等间接方式成功挂牌的相关证明材料（包括但不限于证券交易所出具的证明企业已办理上市相关手续的公函等材料）。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

四、办理流程

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-境内外上市企业落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（六）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（七）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将符合拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（八）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（九）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

五、受理时间

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

六、附则

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区境内外上市企业

落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | | |
| 开户银行 | | |  | | | |
| 开户户名 | | |  | | | |
| 银行账号 | | |  | | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | | |
| 法人代表 | | |  | | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  | |  |  |
| 年 | |  | |  |  |
| 年 | |  | |  |  |
| 境内上市情况 | | 上市板块 | | □上交所主板 □深交所主板 □科创板 □创业板 | | |
| 上市日期 | |  | | |
| 证券代码 | |  | | |
| 境外上市情况 | | 上市地点 | | □香港 □纽约 □伦敦 □东京 □新加坡 | | |
| 上市板块 | |  | | |
| 上市日期 | |  | | |
| 证券代码 | |  | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元  小写：（**¥** 元） | | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区境内外上市企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件 | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、企业在境内外上市或通过红筹、协议控制等间接方式成功挂牌的相关证明材料（包括但不限于证券交易所出具的证明企业已办理上市相关手续的公函等材料） | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

符合龙华区产业导向企业落户资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条 引进重点产业龙头企业。（四）新引进的符合龙华区产业导向的企业，引进上一年度产值规模或营业收入不低于10亿元且纳税总额不低于3000万元的、引进上一年度产值规模或营业收入不低于20亿元且纳税总额不低于5000万元的、引进上一年度产值规模或营业收入不低于50亿元且纳税总额不低于1亿元的、引进上一年度产值规模或营业收入不低于100亿元且纳税总额不低于2亿元的，分别给予一次性400万元、600万元、800万元、1000万元的奖励。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格；商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（二）符合龙华区产业导向，并符合以下条件之一：

1.落户龙华区上一年度的产值规模或营业收入不低于10亿元（含）且纳税总额不低于3000万元（含）；

2.落户龙华区上一年度的产值规模或营业收入不低于20亿元（含）且纳税总额不低于5000万元（含）；

3.落户龙华区上一年度的产值规模或营业收入不低于50亿元（含）且纳税总额不低于1亿元（含）；

4.落户龙华区上一年度的产值规模或营业收入不低于100亿元（含）且纳税总额不低于2亿元（含）。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

三、申请材料

（一）《深圳市龙华区产业导向企业落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）企业符合龙华区产业导向的相关证明材料。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

四、办理流程

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-产业导向企业落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（六）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（七）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（八）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（九）资金拨付：区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

五、受理时间

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

六、附则

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区产业导向企业

落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | |
| 开户银行 | | |  | | |
| 开户户名 | | |  | | |
| 银行账号 | | |  | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | |
| 法人代表 | | |  | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区产业导向企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件 | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、企业符合龙华区产业导向的相关证明材料 | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

细分行业领域单项冠军企业落户资助类

操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条 引进重点产业龙头企业。（五）引进细分行业领域单项冠军。新引进的国家“单项冠军”示范企业、获得国家“单项冠军”培育企业、“单项冠军”产品称号的企业，分别给予一次性500万元、200万元、200万元的奖励。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格；商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

1. 落户龙华区之日前两年内，符合以下条件之一的：

1.获选国家“单项冠军”示范企业称号；

2.获选国家“单项冠军”培育企业称号；

3.获选“单项冠军”产品称号。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

**三、申请材料**

（一）《深圳市龙华区细分行业领域单项冠军企业落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）落户龙华区之日前两年内获选国家“单项冠军”示范企业、国家“单项冠军”培育企业、“单项冠军产品”称号企业之一的证明材料。

以上申报材料扫描上传至广东政务服务网资金申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

**四、办理流程**

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-细分行业领域单项冠军企业落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（六）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（七）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（八）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（九）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

**五、受理时间**

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

**六、附则**

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区细分领域单项冠军企业

落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | |
| 开户银行 | | |  | | |
| 开户户名 | | |  | | |
| 银行账号 | | |  | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | |
| 法人代表 | | |  | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 获选称号 | | □国家“单项冠军”示范企业  □国家“单项冠军”培育企业  □“单项冠军”产品 | | | |
| 获选时间 | | 年 月 日 | | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区细分领域单项冠军企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件 | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、落户龙华区之日前两年内获选国家“单项冠军”示范企业、国家“单项冠军”培育企业、“单项冠军产品”称号企业之一的证明材料 | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

专精特新企业落户资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条 引进重点产业龙头企业。（五）新引进的国家专精特新“小巨人”企业、省专精特新企业，分别给予一次性50万元、20万元奖励。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格；商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（二）自落户龙华区之日前两年度获选国家专精特新“小巨人”企业或省专精特新企业的企业。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

**三、申请材料**

（一）《深圳市龙华区专精特新企业落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）落户龙华区之日前两年内获选国家专精特新“小巨人”企业、省专精特新企业之一的证明材料。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

**四、办理流程**

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-专精特新企业落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（六）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（七）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（八）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（九）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

**五、受理时间**

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

**六、附则**

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区专精特新企业

落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | |
| 开户银行 | | |  | | |
| 开户户名 | | |  | | |
| 银行账号 | | |  | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | |
| 法人代表 | | |  | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 获选称号 | | □国家专精特新“小巨人”企业  □省专精特新企业 | | | |
| 获选时间 | | 年 月 日 | | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区专精特新企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件 | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、落户龙华区之日前两年内获选国家专精特新“小巨人”企业、省专精特新企业之一的证明材料 | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

国际高端研发型企业落户资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条 引进重点产业龙头企业。（六）对深圳市重点引进的国际高端研发型企业，以及可填补我市产业链空白、经济社会效益特别突出的重大产业项目，符合龙华区产业导向并落户龙华区的，给予市级奖励额50%，最高不超过1000万元的配套奖励。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格；商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（二）属于深圳市重点引进的国际高端研发型企业，或填补深圳市产业链空白、经济社会效益特别突出的重大产业项目，符合龙华区产业导向并在落户龙华区前两年内获得市级奖励。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

三、申请材料

（一）《深圳市龙华区国际高端研发型企业落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）企业符合龙华区产业导向的相关证明材料。

（九）获得深圳市重点引进的国际高端研发型企业或重大产业项目奖励的相关证明材料（包括但不限于获评公示、获得市级奖励的相关凭证、单据等材料）。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

四、办理流程

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-国际高端研发型企业落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（六）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（七）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（八）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（九）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

五、受理时间

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

六、附则

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区国际高端研发型企业

落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | | |
| 开户银行 | | |  | | | |
| 开户户名 | | |  | | | |
| 银行账号 | | |  | | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | | |
| 法人代表 | | |  | | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  | |  |  |
| 年 | |  | |  |  |
| 年 | |  | |  |  |
| 获得市级奖励的项目  （课题）名称 | | | |  | | |
| 获得市级奖励时间 | | | | 年 月 日 | | |
| 获得市级奖励金额 | | | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市重点引进的国际高端研发型企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件 | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、企业符合龙华区产业导向的相关证明材料 | 是 | 是 |
| □ | 9、获得深圳市重点引进的国际高端研发型企业以及重大产业项目市级奖励的相关证明材料（包括但不限于获评公示、获得市级奖励的相关凭证、单据等材料） | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

“碳达峰”投资项目资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条 引进重点产业龙头企业。（七）对深圳市支持绿色发展促进工业“碳达峰”投资项目，符合龙华区产业导向并落户龙华区的，对项目所属企业给予市级奖励额50%的配套奖励，最高不超过500万元。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格，商事登记地及税务登记地均在龙华区；若纳入了国家统计局统计联网直报平台，统计关系须在龙华区。

（二）符合龙华区产业导向，落户龙华区之日前两年内获得深圳市支持绿色发展促进工业“碳达峰”投资项目奖励。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

三、申请材料

（一）《深圳市龙华区促进工业“碳达峰”投资项目资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统企业提供）。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）获得深圳市支持绿色发展促进工业“碳达峰”投资项目奖励的相关证明材料（包括但不限于获评公示、获得市级奖励的相关凭证、单据等材料）。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

四、办理流程

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-“碳达峰”投资项目资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（六）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（七）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（八）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（九）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

五、受理时间

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

六、附则

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市支持绿色发展促进工业“碳达峰”

投资项目资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | | |
| 开户银行 | | |  | | | |
| 开户户名 | | |  | | | |
| 银行账号 | | |  | | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | | |
| 法人代表 | | |  | | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  | |  |  |
| 年 | |  | |  |  |
| 年 | |  | |  |  |
| 获得市级奖励类型 | | | | □工业能源资源节约和综合利用项目  □获得国家、省、市各项落实绿色发展促进工业“碳达峰”目标工作有关示范项目和荣誉称号 | | |
| 获得市级奖励时间 | | | | 年 月 日 | | |
| 获得市级奖励金额 | | | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市支持绿色发展促进工业“碳达峰”投资项目资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统企业提供） | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、获得深圳市支持绿色发展促进工业“碳达峰”投资项目奖励的相关证明材料（包括但不限于获评公示、获得市级奖励的相关凭证、单据等材料） | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

潜力型创业企业落户资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条 引进重点产业龙头企业。（八）引进潜力型创业企业。企业获得知名创业投资机构6000万元以上投资，新引进龙华区的，经审定，给予一次性300万元的奖励。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格，商事登记地及税务登记地均在龙华区；若纳入了国家统计局统计联网直报平台，统计关系须在龙华区。

（二）申报前两年内，获得知名创业投资机构6000万元及以上投资。知名创业投资机构是指申报前两年清科发布的中国早期投资机构TOP30、中国创业投资机构TOP30、中国私募股权投资机构TOP30等投资机构，申报前两年投中发布的中国最佳早期创业投资机构TOP30、中国最佳创业投资机构TOP30、中国最佳私募股权投资机构TOP30等投资机构，申报前两年中国风险投资研究院发布的中国早期投资机构TOP30、中国影响力VC投资机构TOP30、中国影响力PE投资机构TOP30，以及深圳市投资控股有限公司、深圳市资本运营集团有限公司、深圳市重大产业投资集团有限公司、深圳市创新投资集团有限公司、深圳市鲲鹏股权投资管理有限公司、国信证券股份有限公司等深圳市属投资机构和龙华区属投资机构。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

三、申请材料

（一）《深圳市龙华区潜力型创业企业落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统企业提供）。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）申报前两年内，获得知名投资机构6000万元及以上投资的相关证明材料（包括但不限于投资合同或协议、投资机构投资资金的到账证明及票据等材料）。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

四、办理流程

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-潜力型创业企业落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）专家评审：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专家评审的，组织专家对企业申报的项目进行现场评审，并出具评审意见。

（六）专项审计：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专项审计的，委托会计师事务所对符合条件的项目进行专项审计，并由会计师事务所出具专项审计报告。

（七）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（八）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（九）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（十）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（十一）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

五、受理时间

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

六、附则

（一）本操作规程由龙华区区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区潜力型创业企业

落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | | | | | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | | | | | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | | | 注册资金 | | | |  |
| 注册地址 | | |  | | | | | | | |
| 开户银行 | | |  | | | | | | | |
| 开户户名 | | |  | | | | | | | |
| 银行账号 | | |  | | | | | | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | | | | | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | | | | | | |
| 法人代表 | | |  | | | 电 话： | | | | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | | | 职 务： | | | | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | | | 资助部门 | | | | 资助金额 |
| 年 | |  | | |  | | | |  |
| 年 | |  | | |  | | | |  |
| 年 | |  | | |  | | | |  |
| 投资机构名称 | | |  | | | | | | | |
| 投资机构所在榜单及  排名情况 | | |  | | | | | | | |
| 投资机构投资金额 | | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（¥ 元） | | | | 投资机构  投资时间 | | 年 月 日 | |
| 投资机构联系人 | | |  | 职务 |  | | | 移动电话 | |  |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | | | | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | | | | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区潜力型创业企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统企业提供） | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、申报前两年内，获得知名投资机构6000万元及以上投资的相关证明材料（包括但不限于投资合同或协议、投资机构投资资金的到账证明及票据等材料） | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

# 强链补链优质企业项目资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条 引进重点产业龙头企业。（九）引进强链补链优质企业。新引进的符合龙华区产业发展导向，对龙华区产业起强链补链作用的重大产业项目，经审定，给予最高不超过1000万元的奖励。

对于A级强链补链优质企业，给予一次性300万元的奖励；对于AA级强链补链优质企业，给予一次性500万元的奖励；对于AAA级强链补链优质企业，给予一次性800万元的奖励；对于AAAA级强链补链优质企业，给予一次性1000万元的奖励。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格，商事登记地及税务登记地均在龙华区；若纳入了国家统计局统计联网直报平台，统计关系须在龙华区。

（二）符合龙华区产业发展导向，且被认定为以下强链补链优质企业之一的。

**1.A级强链补链优质企业**

符合以下条件之一的，经区投资推广和企业服务中心研判，并按程序报区业务分管领导审签，可认定为A级强链补链优质企业。

（1）申报上一年度，在龙华区的固定资产投资不低于2000万元（含）；

（2）申报上一年度，在龙华区的研发投入不低于2000万元（含），且常年在龙华区工作的员工数量不少于50人（含）；

（3）申报上一年度，获得国家专利授权数量不少于60件（含）（其中发明专利比重不少于50%）；

（4）经评审，具有产业链核心技术，或填补产业链发展短板，对龙华区产业发展具有带动和引领作用的项目，有效提升龙华区产业链创新力和竞争力。

**2.AA级强链补链优质企业**

符合以下条件之一的，经区投资推广和企业服务中心研判，并按程序报区招商引资领导小组办公室会议审议，可认定为AA级强链补链优质企业。

（1）申报上一年度，在龙华区的固定资产投资不低于5000万元（含）；

（2）申报上一年度，在龙华区的研发投入不低于5000万元（含），且常年在龙华区工作的员工数量不少于100人（含）；

（3）申报上一年度，获得国家专利授权数量不少于100件（含）（其中发明专利比重不少于50%）；

（4）经评审，具有产业链核心技术，或填补产业链发展短板，对龙华区产业发展具有带动和引领作用的项目，有效提升龙华区产业链创新力和竞争力。

**3.AAA级强链补链优质企业**

符合以下条件之一的，经区投资推广和企业服务中心研判，并按程序经区招商引资领导小组办公室会议审议通过后，呈区委区政府主要领导审定，可认定为AAA级强链补链优质企业。

（1）申报上一年度，在龙华区的固定资产投资不低于1亿元（含）；

（2）申报上一年度，在龙华区的研发投入不低于1亿元（含），且常年在龙华区工作的员工数量不少于200人（含）；

（3）申报上一年度，获得国家专利授权数量不少于160件（含）（其中发明专利比重不少于50%）；

（4）经评审，具有产业链核心技术，或填补产业链发展短板，对龙华区产业发展具有带动和引领作用的项目，有效提升龙华区产业链创新力和竞争力。

**4.AAAA级强链补链优质企业**

符合以下条件之一的，经区投资推广和企业服务中心研判，并按程序报区招商引资领导小组审议，可认定为AAAA级强链补链优质企业。

（1）申报上一年度，在龙华区的固定资产投资不低于2亿元（含）；

（2）申报上一年度，在龙华区的研发投入不低于2亿元（含），且常年在龙华区工作的员工数量不少于400人（含）；

（3）申报上一年度，获得国家专利授权数量不少于200件（含）（其中发明专利比重不少于50%）；

（4）经评审，具有产业链核心技术，或填补产业链发展短板，对龙华区产业发展具有带动和引领作用的项目，有效提升龙华区产业链创新力和竞争力。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

三、申请材料

（一）《深圳市龙华区强链补链优质企业项目资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统企业提供）。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）符合龙华区产业发展导向，对龙华区产业起强链补链作用的证明材料（不限于固定资产投资材料、研发投入证明、专利证书复印件、员工社保证明、强链补链说明报告等材料）。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

四、办理流程

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-强链补链优质企业项目资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）专家评审：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专家评审的，组织专家对企业申报的项目进行现场评审，并出具评审意见。

（六）专项审计：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专项审计的，委托会计师事务所对符合条件的项目进行专项审计，并由会计师事务所出具专项审计报告。

（七）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（八）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（九）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（十）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（十一）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

五、受理时间

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

六、附则

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

(二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

# 深圳市龙华区强链补链优质企业

# 落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

# 填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

# 基本情况表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | |
| 开户银行 | | |  | | |
| 开户户名 | | |  | | |
| 银行账号 | | |  | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | |
| 法人代表 | | |  | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 强链补链企业类型 | | □A级强链补链优质企业  □AA级强链补链优质企业  □AAA级强链补链优质企业  □AAAA级强链补链优质企业 | | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 区投资推广和企业  服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区强链补链优质企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统企业提供） | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、符合龙华区产业发展导向，对龙华区产业起强链补链作用的证明材料（不限于固定资产投资材料、研发投入证明、专利证书复印件、员工社保证明、强链补链说明报告等材料） | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

# 智能制造产业企业落户资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第五条 重点引进数字经济优质企业。（一）重点引进智能制造产业企业。新引进的工业和信息化部发布的“国家智能制造系统解决方案供应商”企业、智能制造系统解决方案供应商联盟发布的“国家智能制造标杆企业名单”企业，给予一次性500万元的奖励；新引进的各省、自治区、直辖市发布的智能制造标杆企业、智能制造试点示范企业，给予一次性300万元的奖励。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格；商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（二）落户龙华区之日前两年内，符合以下条件之一的：

1.获选工业和信息化部发布的“国家智能制造系统解决方案供应商”企业；

2.获选智能制造系统解决方案供应商联盟发布的“国家智能制造标杆企业名单”企业；

3.属于各省、自治区、直辖市发布的智能制造标杆企业或智能制造试点示范企业。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

**三、申请材料**

（一）《深圳市龙华区智能制造产业企业落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）落户龙华区之日前两年内获选工业和信息化部发布的“国家智能制造系统解决方案供应商”企业、智能制造系统解决方案供应商联盟发布的“国家智能制造标杆企业名单”企业或属于各省、自治区、直辖市发布的智能制造标杆企业、智能制造试点示范企业的证明材料。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

**四、办理流程**

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-智能制造产业企业落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（六）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（七）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（八）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（九）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

**五、受理时间**

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

**六、附则**

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

# 深圳市龙华区智能制造产业企业

# 落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

# 填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

# 基本情况表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | |
| 开户银行 | | |  | | |
| 开户户名 | | |  | | |
| 银行账号 | | |  | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | |
| 法人代表 | | |  | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 智能制造产业  企业类型 | | □工业和信息化部发布的“国家智能制造系统解决方案供应商”企业  □智能制造系统解决方案供应商联盟发布的“国家智能制造标杆企业名单”企业  □省、自治区、直辖市发布的智能制造标杆企业或智能制造试点示范企业 | | | |
| 获选时间 | | 年 月 日 | | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | |

# 需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区智能制造产业企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件 | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、落户龙华区之日前两年内获选工业和信息化部发布的“国家智能制造系统解决方案供应商”企业、智能制造系统解决方案供应商联盟发布的“国家智能制造标杆企业名单”企业或属于各省、自治区、直辖市发布的智能制造标杆企业、智能制造试点示范企业的证明材料 | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

# 互联网企业落户资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第五条 重点引进数字经济优质企业。（二）重点引进互联网企业。新引进的工业和信息化部发布的“中国互联网企业100强榜单”企业，给予一次性300万元的奖励。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格；商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（二）落户龙华区之日前两年内获选工业和信息化部发布的“中国互联网企业100强榜单”企业。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

**三、申请材料**

（一）《深圳市龙华区互联网企业落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）落户龙华区之日前两年内获选工业和信息化部发布的“中国互联网企业100强榜单”企业的证明材料。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

**四、办理流程**

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-互联网企业落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（六）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（七）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（八）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（九）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

**五、受理时间**

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

**六、附则**

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

# 深圳市龙华区互联网企业

# 落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

# 填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

# 基本情况表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | |
| 开户银行 | | |  | | |
| 开户户名 | | |  | | |
| 银行账号 | | |  | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | |
| 法人代表 | | |  | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | |

# 需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区互联网企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件 | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、落户龙华区之日前两年内获选工业和信息化部发布的“中国互联网企业100强榜单”企业的证明材料 | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

# 新一代人工智能企业落户资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第五条 重点引进数字经济优质企业。（三）重点引进新一代人工智能企业。新引进的工业和信息化部赛迪研究院发布的“人工智能企业综合实力100强名单”企业、工业和信息化部发布的“符合《工业机器人行业规范条件》企业名单”企业，给予一次性300万元的奖励；新引进的广东省工业和信息化厅发布的“广东省人工智能骨干企业名单”企业、“广东省机器人骨干企业名单”企业，给予一次性200万元的奖励；新引进的广东省工业和信息化厅发布的“广东省人工智能培育企业名单”、“广东省机器人培育企业名单”企业，给予一次性100万元的奖励。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格；商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

1. 落户龙华区之日前两年内，符合以下条件之一的：

1.获选工业和信息化部赛迪研究院发布的“人工智能企业综合实力100强名单”企业；

2.获选工业和信息化部发布的“符合《工业机器人行业规范条件》企业名单”企业；

3.获选广东省工业和信息化厅发布的“广东省人工智能骨干企业名单”企业或“广东省机器人骨干企业名单”企业；

4.获选广东省工业和信息化厅发布的“广东省人工智能培育企业名单”或“广东省机器人培育企业名单”企业。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

**三、申请材料**

（一）《深圳市龙华区新一代人工智能企业落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）落户龙华区之日前两年内获选工业和信息化部赛迪研究院发布的“人工智能企业综合实力100强名单”、工业和信息化部发布的“符合《工业机器人行业规范条件》企业名单”、广东省工业和信息化厅发布的“广东省人工智能骨干企业名单”、“广东省机器人骨干企业名单”、“广东省人工智能培育企业名单”或“广东省机器人培育企业名单”的证明材料。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

**四、办理流程**

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-新一代人工智能企业落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（六）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（七）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（八）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（九）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

**五、受理时间**

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

**六、附则**

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区新一代人工智能企业

落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | |
| 开户银行 | | |  | | |
| 开户户名 | | |  | | |
| 银行账号 | | |  | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | |
| 法人代表 | | |  | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 新一代人工智能  企业类型 | | □“人工智能企业综合实力100强名单”企业；  □符合《工业机器人行业规范条件》企业  □“广东省人工智能骨干企业名单”企业  □“广东省机器人骨干企业名单”企业  □“广东省人工智能培育企业名单”企业  □“广东省机器人培育企业名单”企业 | | | |
| 获选时间 | | 年 月 日 | | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区新一代人工智能企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件 | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、落户龙华区之日前两年内获选工业和信息化部赛迪研究院发布的“人工智能企业综合实力100强名单”、工业和信息化部发布的“符合《工业机器人行业规范条件》企业名单”、广东省工业和信息化厅发布的“广东省人工智能骨干企业名单”、“广东省机器人骨干企业名单”、“广东省人工智能培育企业名单”或“广东省机器人培育企业名单”的证明材料 | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

集成电路企业落户资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第五条 重点引进数字经济优质企业。（四）重点引进集成电路企业。新引进的符合工业和信息化部发布的“国家鼓励的集成电路设计、装备、材料、封装、测试企业条件”的企业，经审定，给予一次性100万元的奖励；上一年度产值规模或营业收入超过2亿元的，给予一次性200万元的奖励。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格，商事登记地及税务登记地均在龙华区；若纳入了国家统计局统计联网直报平台，统计关系须在龙华区。

（二）落户龙华区之日前两年内，符合工业和信息化部、国家发展改革委、财政部、国家税务总局联合公告明确的“国家鼓励的集成电路设计、装备、材料、封装、测试企业条件”。

1.国家鼓励的集成电路设计企业，必须同时满足以下条件：

（1）在中国境内（不包括港、澳、台地区）依法设立，从事集成电路设计、电子设计自动化（EDA）工具开发或知识产权（IP）核设计并具有独立法人资格的企业；

（2）汇算清缴年度具有劳动合同关系或劳务派遣、聘用关系的月平均职工人数不少于20人，其中具有本科及以上学历月平均职工人数占企业月平均职工总人数的比例不低于50%，研究开发人员月平均数占企业月平均职工总数的比例不低于40%；

（3）汇算清缴年度研究开发费用总额占企业销售（营业）收入（主营业务收入与其他业务收入之和，下同）总额的比例不低于6%；

（4）汇算清缴年度集成电路设计（含EDA工具、IP和设计服务，下同）销售（营业）收入占企业收入总额的比例不低于60%，其中自主设计销售（营业）收入占企业收入总额的比例不低于50%，且企业收入总额不低于1500万元；

（5）拥有关键核心技术和属于本企业的知识产权，企业拥有与集成电路产品设计相关的已授权发明专利、布图设计登记、计算机软件著作权合计不少于8个；

（6）具有与集成电路设计相适应的软硬件设施等开发环境和经营场所，且必须使用正版的EDA等软硬件工具；

（7）汇算清缴年度未发生严重失信行为，重大安全、重大质量事故或严重环境违法行为。

2.国家鼓励的集成电路装备企业，必须同时满足以下条件：

（1）在中国境内（不包括港、澳、台地区）依法设立，从事集成电路专用装备或关键零部件研发、制造并具有独立法人资格的企业；

（2）汇算清缴年度具有劳动合同关系或劳务派遣、聘用关系且具有大学专科及以上学历月平均职工人数占企业当年月平均职工总人数的比例不低于40%，研究开发人员月平均数占企业当年月平均职工总数的比例不低于20%；

（3）汇算清缴年度用于集成电路装备或关键零部件研究开发费用总额占企业销售（营业）收入总额的比例不低于5%；

（4）汇算清缴年度集成电路装备或关键零部件销售收入占企业销售（营业）收入总额的比例不低于30%，且企业销售（营业）收入总额不低于1500万元；

（5）拥有关键核心技术和属于本企业的知识产权，企业拥有与集成电路装备或关键零部件研发、制造相关的已授权发明专利数量不少于5个；

（6）具有与集成电路装备或关键零部件生产相适应的经营场所、软硬件设施等基本条件；

（7）汇算清缴年度未发生严重失信行为，重大安全、重大质量事故或严重环境违法行为。

3.国家鼓励的集成电路材料企业，必须同时满足以下条件：

（1）在中国境内（不包括港、澳、台地区）依法设立，从事集成电路专用材料研发、生产并具有独立法人资格的企业；

（2）汇算清缴年度具有劳动合同关系或劳务派遣、聘用关系且具有大学专科及以上学历月平均职工人数占企业当年月平均职工总人数的比例不低于40%，研究开发人员月平均数占企业当年月平均职工总数的比例不低于15%；

（3）汇算清缴年度用于集成电路材料研究开发费用总额占企业销售（营业）收入总额的比例不低于5%；

（4）汇算清缴年度集成电路材料销售收入占企业销售（营业）收入总额的比例不低于30%，且企业销售（营业）收入总额不低于1000万元；

（5）拥有关键核心技术和属于本企业的知识产权，且企业拥有与集成电路材料研发、生产相关的已授权发明专利数量不少于5个；

（6）具有与集成电路材料生产相适应的经营场所、软硬件设施等基本条件；

（7）汇算清缴年度未发生严重失信行为，重大安全、重大质量事故或严重环境违法行为。

4.国家鼓励的集成电路封装、测试企业，必须同时满足以下条件：

（1）在中国境内（不包括港、澳、台地区）依法设立，从事集成电路封装、测试并具有独立法人资格的企业；

（2）汇算清缴年度具有劳动合同关系或劳务派遣、聘用关系且具有大学专科以上学历月平均职工人数占企业当年月平均职工总人数的比例不低于40%，研究开发人员月平均数占企业当年月平均职工总数的比例不低于15%；

（3）汇算清缴年度研究开发费用总额占企业销售（营业）收入总额的比例不低于3%；

（4）汇算清缴年度集成电路封装、测试销售（营收）收入占企业收入总额的比例不低于60%，且企业收入总额不低于2000万元；

（5）拥有关键核心技术和属于本企业的知识产权，且企业拥有与集成电路封装、测试相关的已授权发明专利、计算机软件著作权合计不少于5个；

（6）具有与集成电路芯片封装、测试相适应的经营场所、软硬件设施等基本条件；

（7）汇算清缴年度未发生严重失信行为，重大安全、重大质量事故或严重环境违法行为。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

**三、申请材料**

（一）《深圳市龙华区集成电路企业落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统企业提供）。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）落户龙华区之日前两年内被认定为符合由工业和信息化部发布的“国家鼓励的集成电路设计、装备、材料、封装、测试企业条件”企业的证明材料。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

**四、办理流程**

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-集成电路企业落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）专家评审：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专家评审的，组织专家对企业申报的项目进行现场评审，并出具评审意见。

（六）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（七）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（八）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（九）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（十）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

**五、受理时间**

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

**六、附则**

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区集成电路企业

落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | |  | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | |  | | |
| 注册时间 | | 年 月 日 | 注册资金 |  |
| 注册地址 | |  | | |
| 开户银行 | |  | | |
| 开户户名 | |  | | |
| 银行账号 | |  | | |
| 数字人民币开户银行 | |  | | |
| 数字人民币钱包账户 | |  | | |
| 法人代表 | |  | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | |  | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | 资助类别 | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 |  |  |  |
| 年 |  |  |  |
| 年 |  |  |  |
| 集成电路企业类型 | | □国家鼓励的集成电路设计企业  □国家鼓励的集成电路装备企业  □国家鼓励的集成电路材料企业  □国家鼓励的集成电路封装企业  □国家鼓励的集成电路测试企业 | | |
| 获选时间 | | 年 月 日 | | |
| 落户龙华区上一年度产值规模/营业收入 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区集成电路企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统企业提供） | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、落户龙华区之日前两年内被认定为符合由工业和信息化部发布的“国家鼓励的集成电路设计、装备、材料、封装、测试企业条件”企业的证明材料 | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

数字文化产业企业落户资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第五条 重点引进数字经济优质企业。（五）重点引进数字文化产业企业。对新引进的商务部发布的“国家文化出口重点企业目录”文化企业，给予一次性200万元的奖励；对新引进的深圳市文化广电旅游体育局发布的“深圳文化企业100强”文化企业，给予一次性100万元的奖励。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格；商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（二）落户龙华区之日前两年内获选商务部发布的“国家文化出口重点企业目录”文化企业或深圳市文化广电旅游体育局发布的“深圳文化企业100强”文化企业。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

**三、申请材料**

（一）《深圳市龙华区数字文化产业企业落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）落户龙华区之日前两年内获选商务部发布的“国家文化出口重点企业目录”文化企业或深圳市文化广电旅游体育局发布的“深圳文化企业100强”文化企业的证明材料。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

**四、办理流程**

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-数字文化产业企业落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（六）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（七）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（八）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（九）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

**五、受理时间**

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

**六、附则**

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区数字文化产业企业

落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | |
| 开户银行 | | |  | | |
| 开户户名 | | |  | | |
| 银行账号 | | |  | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | |
| 法人代表 | | |  | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 数字文化产业  企业类型 | | □“国家文化出口重点企业目录”文化企业  □“深圳文化企业100强”文化企业 | | | |
| 获选时间 | | 年 月 日 | | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区数字文化产业企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件 | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、落户龙华区之日前两年内获选商务部发布的“国家文化出口重点企业目录”文化企业或深圳市文化广电旅游体育局发布的“深圳文化企业100强”文化企业的证明材料 | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

数字经济重点产业链企业落户资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条 重点引进数字经济优质企业。（九）新引进的数字经济重点产业链企业，引进上一年度营业收入1亿元以上的，经审定，按引进上一年度营业收入的3‰予以资助，最高不超过200万元。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格；商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（二）符合龙华区数字经济十大产业链分类标准，属于区重点发展的产业链，且落户龙华区上一年度产值规模或营业收入1亿元（含）以上。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

三、申请材料

（一）《深圳市龙华区数字经济重点产业链企业落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）符合龙华区数字经济十大产业链分类标准，属于龙华区重点发展产业链的证明材料。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

四、办理流程

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-数字经济重点产业链企业落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）专家评审：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专家评审的，组织专家对企业申报的项目进行现场评审，并出具评审意见。

（六）专项审计：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专项审计的，委托会计师事务所对符合条件的项目进行专项审计，并由会计师事务所出具专项审计报告。

（七）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（八）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（九）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（十）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（十一）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

五、受理时间

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

六、附则

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区数字经济重点产业链

企业落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | |  | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | |  | | |
| 注册时间 | | 年 月 日 | 注册资金 |  |
| 注册地址 | |  | | |
| 开户银行 | |  | | |
| 开户户名 | |  | | |
| 银行账号 | |  | | |
| 数字人民币开户银行 | |  | | |
| 数字人民币钱包账户 | |  | | |
| 法人代表 | |  | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | |  | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | 资助类别 | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 |  |  |  |
| 年 |  |  |  |
| 年 |  |  |  |
| 数字经济重点  产业链类型 | | □工业互联网产业链 □区块链产业链 □人工智能产业链  □集成电路产业链 □新型显示产业链 □智能制造装备产业链  □消费互联网产业链 □时尚创业产业链 □数字文化产业链  □生命健康产业链 | | |
| 主营业务 | |  | | |
| 落户龙华区上一年度产值规模/营业收入 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区数字经济重点产业链企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件 | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、符合龙华区数字经济十大产业链分类标准，属于龙华区重点发展产业链的证明材料 | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

外商投资股权投资企业落户资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第六条 引进重点金融机构。（十）外商投资股权投资企业。新落户一年内实缴注册资本或实际募集资金达1亿元或等值外币以上的，按照实缴注册资本或实际募集资金的1%，给予其股权投资管理企业最高不超过1500万元的奖励。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，股权投资企业及新设立的股权投资管理企业均在龙华区依法注册登记，商事登记地及税务登记地在龙华区；若纳入了国家统计局统计联网直报平台，统计关系须在龙华区。

（二）落户龙华区一年内实缴注册资本或实际募集资金达1亿元（含）或等值外币（含1亿元等值外币）以上。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

三、申请材料

（一）《深圳市龙华区外商投资股权投资企业落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件，成立不满一年的企业，提供成立之日至申报之日的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件，成立不满一年的企业，提供成立之日至申报之日的统计定报复印件（纳统企业提供）。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件，成立不满一年的企业，提供成立之日至申报之日的财务审计报复印件告（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）中国证券投资基金业协会备案登记证明。

（九）企业实缴注册资本或实际募集资金达1亿元或等值外币以上的证明材料（包括但不限于银行流水、验资报告、基金合同等材料）。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

四、办理流程

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-外商投资股权投资企业落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）专项审计：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专项审计的，委托会计师事务所对符合条件的项目进行专项审计，并由会计师事务所出具专项审计报告。

（六）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（七）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（八）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（九）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（十）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

五、受理时间

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

六、附则

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区外商投资股权投资

企业落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | |
| 开户银行 | | |  | | |
| 开户户名 | | |  | | |
| 银行账号 | | |  | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | |
| 法人代表 | | |  | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 实缴注册资本 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 实际募集资金 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 出资机构名称 | |  | | | |
| 出资机构联系人 | |  | | | |
| 出资机构联系人职务 | |  | | | |
| 出资机构联系人移动电话 | |  | | | |
| 出资机构出资金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| ……（出资机构可根据实际情况列举） | | | | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区外商投资股权投资企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件，成立不满一年的企业，提供成立之日至申报之日的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件，成立不满一年的企业，提供成立之日至申报之日的统计定报复印件（纳统企业提供） | 是 | 是 |
| □ | 7、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件，成立不满一年的企业，提供成立之日至申报之日的财务审计报复印件告（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、中国证券投资基金业协会备案登记证明 | 是 | 是 |
| □ | 9、企业实缴注册资本或实际募集资金达1亿元或等值外币以上的证明材料（包括但不限于银行流水、验资报告、基金合同等材料） | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

软件和信息技术服务企业落户资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第七条 引进优质服务业企业。（一）引进软件和信息技术服务企业。新引进的工业和信息化部发布的“中国软件业务收入百强”企业、中国电子信息行业联合会发布的“中国软件和信息技术服务综合竞争力百强”企业，给予一次性200万元的奖励。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格；商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（二）落户龙华区之日前两年内获选工业和信息化部发布的“中国软件业务收入百强”企业或中国电子信息行业联合会发布的“中国软件和信息技术服务综合竞争力百强”企业。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

**三、申请材料**

（一）《深圳市龙华区软件和信息技术服务企业落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）落户龙华区之日前两年内获选工业和信息化部发布的“中国软件业务收入百强”企业或中国电子信息行业联合会发布的“中国软件和信息技术服务综合竞争力百强”企业的证明材料。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

**四、办理流程**

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-软件和信息技术服务企业落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（六）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（七）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（八）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（九）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

**五、受理时间**

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

**六、附则**

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区软件和信息技术服务

企业落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | |
| 开户银行 | | |  | | |
| 开户户名 | | |  | | |
| 银行账号 | | |  | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | |
| 法人代表 | | |  | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 软件和信息技术  服务企业类型 | | □“中国软件业务收入百强”企业  □“中国软件和信息技术服务综合竞争力百强”企业 | | | |
| 获选时间 | | 年 月 日 | | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区软件和信息技术服务企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件 | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、落户龙华区之日前两年内获选工业和信息化部发布的“中国软件业务收入百强”企业或中国电子信息行业联合会发布的“中国软件和信息技术服务综合竞争力百强”企业的证明材料 | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

电子商务企业落户资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第七条 引进优质服务业企业。（二）引进电子商务企业。新引进的商务部发布的“数字商务企业名单”企业，给予一次性200万元的奖励。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格；商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（二）落户龙华区之日前两年内获选商务部发布的“数字商务企业名单”企业。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

**三、申请材料**

（一）《深圳市龙华区电子商务企业落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）落户龙华区之日前两年内获选商务部发布的“数字商务企业名单”企业的证明材料。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

**四、办理流程**

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-电子商务企业落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（六）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（七）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（八）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（九）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

**五、受理时间**

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

**六、附则**

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区电子商务企业

落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | |
| 开户银行 | | |  | | |
| 开户户名 | | |  | | |
| 银行账号 | | |  | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | |
| 法人代表 | | |  | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 获选“数字商务企业名单”企业时间 | | 年 月 日 | | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区电子商务企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件 | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、落户龙华区之日前两年内获选商务部发布的“数字商务企业名单”企业的证明材料 | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

专业服务机构落户资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第七条 引进优质服务业企业。（三）引进专业服务机构。上年度营业收入1000万元以上，且营业收入实现正增长的会计师事务所、律师事务所、审计师事务所、税务师事务所、管理咨询公司等专业服务机构，专业服务类收入占其当年营业收入总额60%以上的，新引进龙华区的，按上年度营业收入的5%给予一次性奖励，最高不超过500万元。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记，商事登记地及税务登记地均在龙华区；若纳入了国家统计局统计联网直报平台，统计关系须在龙华区。

（二）落户龙华区上一年度营业收入1000万元（含）以上，落户当年营业收入同比实现正增长且专业服务类收入占落地当年营业收入总额60%以上的会计师事务所、律师事务所、审计师事务所、税务师事务所、管理咨询公司。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

三、申请材料

（一）《深圳市龙华区专业服务机构落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统企业提供）。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）企业专业服务类收入占落地龙华区当年营业收入总额60%以上的证明材料。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

四、办理流程

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-专业服务机构落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）专项审计：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专项审计的，委托会计师事务所对符合条件的项目进行专项审计，并由会计师事务所出具专项审计报告。

（六）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（七）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（八）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（九）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（十）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

五、受理时间

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

六、附则

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区专业服务机构

落户资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | |  | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | |  | | |
| 注册时间 | | 年 月 日 | 注册资金 |  |
| 注册地址 | |  | | |
| 开户银行 | |  | | |
| 开户户名 | |  | | |
| 银行账号 | |  | | |
| 数字人民币开户银行 | |  | | |
| 数字人民币钱包账户 | |  | | |
| 法人代表 | |  | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | |  | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | 资助类别 | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 |  |  |  |
| 年 |  |  |  |
| 年 |  |  |  |
| 专业服务机构类型 | | □会计师事务所 □律师事务所 □审计师事务所  □税务师事务所 □管理咨询公司 | | |
| 主营业务 | |  | | |
| 主营业务收入 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | |
| 落户龙华区上一年度营业收入 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | |
| 落户龙华区当年度营业收入 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区专业服务机构落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统企业提供） | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | **8**、企业专业服务类收入占落地龙华区当年营业收入总额60%以上的证明材料 | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

# 优质企业服务平台资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第七条 引进优质服务业企业。（四）引进优质企业服务平台。新引进的优质商协会、行业组织等优质服务平台，经审定，给予一次性50万元的奖励。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记，商事登记地及税务登记地均在龙华区；若纳入了国家统计局统计联网直报平台，统计关系须在龙华区。

（二）符合以下条件之一的社会团体、社会服务机构、基金会、行业协会：

1.申报前两年内，根据《深圳市社会组织评估指南》评估达3A级及以上标准的；

2.与龙华区经济活动联系密切，且对龙华区的产业聚集、品牌推广、行业规范、人才服务等方面具有引领带动作用的。

（三）落户龙华区后两年之内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

三、申请材料

（一）《深圳市龙华区优质企业服务平台资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证），或民办非企业、社会团体登记证书。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统申报主体提供）。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）《深圳市社会组织评估指南》3A级及以上标准评估等级的证明材料，或与龙华区经济活动联系密切，对龙华区的产业聚集、品牌推广、行业规范、人才服务等方面具有引领带动作用的证明材料（不限于深圳市社会组织评估结果或产业聚集、品牌推广、行业规范、人才服务等方面的报告）。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

四、办理流程

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-优质企业服务平台资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）专家评审：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专家评审的，组织专家对企业申报的项目进行现场评审，并出具评审意见。

（六）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（七）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（八）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（九）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（十）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

五、受理时间

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

六、附则

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区优质企业服务平台

资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | |
| 开户银行 | | |  | | |
| 开户户名 | | |  | | |
| 银行账号 | | |  | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | |
| 法人代表 | | |  | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 社会组织评估等级 | | □无等级 □1A级 □2A级  □3A级 □4A级 □5A级 | | | |
| 等级获评时间 | | 年 月 日 | | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区优质企业服务平台资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证），或民办非企业、社会团体登记证书 | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统申报主体提供） | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、《深圳市社会组织评估指南》3A级及以上标准评估等级的材料，或与龙华区经济活动联系密切，对龙华区的产业聚集、品牌推广、行业规范、人才服务等方面具有引领带动作用的证明材料（不限于深圳市社会组织评估结果或产业聚集、品牌推广、行业规范、人才服务等方面的报告） | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

# 连锁经营企业落户资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第七条 引进优质服务业企业。（五）引进连锁经营企业。新引进的全国连锁经营百强企业总部，给予一次性500万元的奖励。新引进龙华区的全国连锁经营百强企业总部在龙华区开设深圳市首家商业店铺的，经审定，按最高每月每平方米40元，给予每年最高60万元的资助，连续资助不超过三年；开设龙华区首家商业店铺的，经审定，按最高每月每平方米30元，给予每年最高45万元的资助，连续资助不超过三年。

商业店铺资助金额不超过其开设实际发生费用。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格；商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（二）落户龙华区之日前两年内获选中国连锁经营协会发布的“中国连锁百强”企业。

（三）申请龙华区开设商业店铺资助的，需符合以下条件：

在龙华区注册登记之日起两年内，在龙华区开设深圳市首家商业店铺或开设龙华区首家商业店铺。获资助年限内注册地、税务登记地、统计关系不迁离龙华区，且开设的商业店铺不擅自转租、分租或退租，否则全额退还已拨付的产业资金。

（四）落户龙华区后两年之内提出申请。

（五）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

**三、申请材料**

（一）《深圳市龙华区连锁经营企业落户资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）落户龙华区前两年内获选中国连锁经营协会发布的“中国连锁百强”企业的证明材料。

（九）在龙华区开设深圳首家商业店铺或开设龙华区首家商业店铺的证明材料（申请商业店铺开设资助的提供，包括但不限于商业店铺合同、房屋测绘证明、交易凭证及单据等材料）。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

**四、办理流程**

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-连锁经营企业落户资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（六）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（七）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（八）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（九）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

**五、受理时间**

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

**六、附则**

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区连锁经营企业

资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本单位（人）承诺在政策有效期内，开设的商业店铺不擅自转租、分租或退租，否则全额退还已拨付的产业资金。

7、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | |
| 开户银行 | | |  | | |
| 开户户名 | | |  | | |
| 银行账号 | | |  | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | |
| 法人代表 | | |  | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 年 | |  |  |  |
| 商业店铺类型 | | □深圳市首家商业店铺  □龙华区首家商业店铺 | | | |
| 商业店铺开设实际面积 | | 平方米 | | | |
| 商业店铺开设时间 | | 年 月 日 | | | |
| 商业店铺开设实际发生费用 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区连锁经营企业落户资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件 | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、落地龙华区前两年内获选中国连锁经营协会发布的“中国连锁百强”企业的证明材料 | 是 | 是 |
| □ | 9、在龙华区开设深圳首家商业店铺或开设龙华区首家商业店铺的证明材料（申请商业店铺开设资助的提供，包括但不限于商业店铺房屋合同、房屋测绘证明、交易凭证及单据等材料） | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

新引进优质企业用房成本资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

　　《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第八条 加强产业空间支持。（一）降低新引进优质企业用房成本。新引进非金融类企业用房支持。新引进符合本措施第四条、第五条（一）至（五）项、第五条（九）项、第六条（十）项的企业，在龙华区内租用产业用房的，按最高每月每平方米40元，给予每年最高500万元的资助，连续资助不超过三年。新引进符合本措施第七条（一）至（四）项的企业，在龙华区内租用产业用房的，按最高每月每平方米40元，给予每年最高150万元的资助，连续资助不超过三年。

资助租金单价不超过企业实际租金单价，不高于区域租金市场评估价格。仅资助企业落户龙华区后实际发生的产业用房租金，不包括物业费、空调费、水电费等其他费用。母子公司或关联企业之间的产业用房租赁行为不享受此项资助。租用的产业用房不对外转租、分租或退租，否则全额退还已拨付的产业资金。

符合上述条件的企业，以市场价格租用创新型产业用房的（未享受创新型产业用房优惠政策），可参照上述标准给予资助。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格；商事登记地及税务登记地均在龙华区；若纳入了国家统计局统计联网直报平台，统计关系须在龙华区。

（二）新引进的符合《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条、第五条（一）至（五）项、第五条（九）项、第六条（十）项、第七条（一）至（四）项条件之一的企业。

（三）申请单位在龙华区无自有办公用房，租赁产业用房的合同期为三年及以上。

（四）落户龙华区两年内提出首次申请，每年申请均满足相应条件。

（五）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

三、申请材料

（一）《深圳市龙华区新引进优质企业用房资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统申报主体提供）。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）新引进的符合《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条、第五条（一）至（五）项、第五条（九）项、第六条（十）项、第七条（一）至（四）项条件之一的证明材料。

（九）租用产业用房的证明材料（包括但不限于租赁合同、房屋测绘证明、交易凭证及单据等材料）。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

四、办理流程

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资-新引进优质企业用房资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）专家评审：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专家评审的，组织专家对企业申报的项目进行现场评审，并出具评审意见。

（六）专项审计：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专项审计的，委托会计师事务所对符合条件的项目进行专项审计，并由会计师事务所出具专项审计报告。

（七）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（八）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（九）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（十）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（十一）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

五、受理时间

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

六、附则

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区新引进优质企业

用房资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本单位（人）承诺在政策有效期限内，产业用房不对外转租、分租或退租，否则全额退还已拨付的产业资金。

7、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | | |
| 开户银行 | | |  | | | |
| 开户户名 | | |  | | | |
| 银行账号 | | |  | | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | | |
| 法人代表 | | |  | | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  | |  |  |
| 年 | |  | |  |  |
| 年 | |  | |  |  |
| 产业用房租赁情况 | | 产业用房地址 | |  | | |
| 产权主体名称 | |  | | |
| 产权主体联系人 | |  | | |
| 产权主体联系人职务 | |  | | |
| 产权主体联系人移动电话 | |  | | |
| 租赁面积 | |  | | |
| 租赁单价 | | 大写： 仟 佰 拾 元 角 分  小写：（**¥** 元） | | |
| 租赁期限 | |  | | |
| 租赁金额 | | 大写： 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区新引进优质企业用房资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统申报主体提供） | 是 | 是 |
| □ | 7、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、新引进的符合《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条、第五条（一）至（五）项、第五条（九）项、第六条（十）项、第七条（一）至（四）项条件之一的证明材料 | 是 | 是 |
| □ | 9、租用产业用房的证明材料（包括但不限于租赁合同、房屋测绘证明、交易凭证及单据等材料） | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

新引进优质企业装修成本资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第八条 加强产业空间支持。（二）降低新引进优质企业装修成本。符合本措施第四条、第五条（一）至（五）项、第五条（九）项、第六条（十）项、第七条（一）至（四）项的企业，在龙华区购买或租赁自用产业或办公用房，首次装修场地的，按每平方米100元的标准，给予最高100万元的一次性装修扶持，扶持金额不得超过装修实际发生费用。

扶持金额不超过装修实际发生费用。产业或办公用房的购买（租赁）行为发生于母子公司或关联企业之间的，不享受此项扶持。产业或办公用房不对外转租、分租、退租或售卖，否则全额退还已拨付的产业资金。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格；商事登记地及税务登记地均在龙华区；若纳入了国家统计局统计联网直报平台，统计关系须在龙华区。

（二）新引进的符合《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条、第五条（一）至（五）项、第五条（九）项、第六条（十）项、第七条（一）至（四）项条件之一的企业

（三）落户龙华区时间与首次装修合同签订时间相隔不超过1年（含）。

（四）落户龙华区两年内提出申请，提出申请时已完成自用产业或办公用房的首次装修。

（五）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

三、申请材料

（一）《深圳市龙华区新引进优质企业装修成本资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统申报主体提供）。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）新引进的符合《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条、第五条（一）至（五）项、第五条（九）项、第六条（十）项、第七条（一）至（四）项条件之一的证明材料。

（九）购买（租用）产业或办公用房的证明材料（包括但不限于购买或租赁合同、房屋测绘证明、交易凭证及单据等材料）。

（十）首次装修产业或办公用房的证明材料（包括但不限于装修合同、交易凭证及单据等材料）。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

四、办理流程

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资-新引进优质企业装修成本资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）专家评审：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专家评审的，组织专家对企业申报的项目进行现场评审，并出具评审意见。

（六）专项审计：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专项审计的，委托会计师事务所对符合条件的项目进行专项审计，并由会计师事务所出具专项审计报告。

（七）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（八）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（九）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（十）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（十一）资金拨付：区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

五、受理时间

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

六、附则

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

(二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区新引进优质企业

装修成本资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本单位（人）承诺在政策有效期限内，购买或租赁的自用产业用房或办公用房不得对外转租、分租、退租或售卖，否则全额退还已拨付的产业资金。

7、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | | 注册资金 |  |
| 注册地址 | | |  | | | |
| 开户银行 | | |  | | | |
| 开户户名 | | |  | | | |
| 银行账号 | | |  | | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | | |
| 法人代表 | | |  | | 电 话： | 手机号码： |
| 单位联系人 | | |  | | 职 务： | 手机号码： |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | | 资助部门 | 资助金额 |
| 年 | |  | |  |  |
| 年 | |  | |  |  |
| 年 | |  | |  |  |
| 产业或办公用房购置情况 | | 产业或办公用房地址 | |  | | |
| 产权主体名称 | |  | | |
| 产权主体联系人 | |  | | |
| 产权主体联系人职务 | |  | | |
| 产权主体联系人移动电话 | |  | | |
| 购置面积 | |  | | |
| 购置单价 | | 大写： 仟 佰 拾 元 角 分，  小写：（**¥** 元） | | |
| 购置金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | |
| 产业或办公用房租赁情况 | | 产业或办公用房地址 | |  | | |
| 产权主体名称 | |  | | |
| 产权主体联系人 | |  | | |
| 产权主体联系人职务 | |  | | |
| 产权主体联系人移动电话 | |  | | |
| 租赁面积 | |  | | |
| 租赁单价 | | 大写： 仟 佰 拾 元 角 分，  小写：（**¥** 元） | | |
| 租赁期限 | |  | | |
| 每年租赁金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | |

|  |  |
| --- | --- |
| 申请资助金额 | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区新引进优质企业装修成本资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统申报主体提供） | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、新引进的符合《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条、第五条（一）至（五）项、第五条（九）项、第六条（十）项、第七条（一）至（四）项条件之一的证明材料 | 是 | 是 |
| □ | 9、购买（租用）产业或办公用房的证明材料（包括但不限于购买或租赁合同、房屋测绘证明、交易凭证及单据等材料） | 是 | 是 |
| □ | 10、首次装修产业或办公用房的证明材料（包括但不限于装修合同、交易凭证及单据等材料） | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

重点招商引资企业招引高级管理人员或业务骨干资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第九条 打造产业服务高地。（一）加大力度支持重点招商引资企业招引高级管理人员或业务骨干。新引进的符合本措施第四条、第五条（一）至（五）项、第五条（九）项、第六条（十）项、第七条的企业，给予最高20个高级管理人员或业务骨干奖励名额，按高级管理人员或业务骨干每年应税工资薪金收入的15%给予奖励，每人每年最高100万元，连续资助不超过三年。

新引进的产值规模（营业收入）达到1亿元、5亿元、10亿元、20亿元的企业，分别给予最高3个、5个、10个、20个高级管理人员或业务骨干奖励名额，按高级管理人员或业务骨干每年应税工资薪金收入的15%给予奖励，每人每年最高100万元，连续资助不超过三年。连续资助同一家企业不超过三年。

高级管理人员是指符合《公司法》第216条第一项规定的经理、副经理、财务负责人、上市公司董事会秘书和公司章程规定的其他人员，业务骨干是指对企业投资或经营有决策影响的中级及以上管理人员。工资薪金收入是指个人因任职或受雇而取得的工资、薪金、奖金、年终加薪、劳动分红、津贴、补贴以及与任职或受雇有关的其他所得，应税工资薪金收入以经税务部门核准的个人所得税纳税记录为准。

二、申请条件

（一）2021年1月1日及以后，在龙华区依法注册登记，商事登记地及税务登记地均在龙华区；若纳入了国家统计局统计联网直报平台，统计关系须在龙华区。

（二）新引进的符合《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条、第五条（一）至（五）项、第五条（九）项、第六条（十）项、第七条条件之一的企业，落户龙华区上一年度的产值规模或营业收入达到1亿元及以上。

（三）高级管理人员、业务骨干与企业签订3年及以上劳动合同，获资助时担任具体职务并承担实际工作职责。

（四）落户龙华区两年内提出首次申请，每年申请均满足相应条件。

（五）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

三、申请材料

（一）《重点招商引资企业招引高级管理人员或业务骨干资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）落户龙华区上一年度以来的分税种纳税证明复印件。

（六）落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统申报主体提供）。

（七）落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表）。

（八）新引进的符合《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条、第五条（一）至（五）项、第五条（九）项、第六条（十）项、第七条条件之一的证明材料。

（九）高级管理人员或业务骨干的相关证明文件（包括但不限于身份证复印件、劳动合同、社保清单、工作证明等材料）。

（十）高级管理人员或业务骨干的工资薪金收入证明材料（以经税务部门核准的个人所得税纳税记录为准）。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

四、办理流程

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）企业申报：登录申报系统-招商引资-重点招商引资企业招引高级管理人员或业务骨干资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）专家评审：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专家评审的，组织专家对企业申报的项目进行现场评审，并出具评审意见。

（六）专项审计：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专项审计的，委托会计师事务所对符合条件的项目进行专项审计，并由会计师事务所出具专项审计报告。

（七）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实企业实际经营情况以及必要的相关材料原件。

（八）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（九）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（十）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（十一）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

五、受理时间

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

六、附则

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区重点招商引资企业

招引高级管理人员或业务骨干

资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 企业名称 | | |  | | | | | | |
| 组织机构代码  (统一社会信用代码) | | |  | | | | | | |
| 注册时间 | | | 年 月 日 | | 注册资金 | | |  | |
| 注册地址 | | |  | | | | | | |
| 开户银行 | | |  | | | | | | |
| 开户户名 | | |  | | | | | | |
| 银行账号 | | |  | | | | | | |
| 数字人民币开户银行 | | |  | | | | | | |
| 数字人民币钱包账户 | | |  | | | | | | |
| 法人代表 | | |  | | 电 话： | | | 手机号码： | |
| 单位联系人 | | |  | | 职 务： | | | 手机号码： | |
| 近三年获得政府扶持资金情况（万元） | 年 份 | | 资助类别 | | 资助部门 | | | 资助金额 | |
| 年 | |  | |  | | |  | |
| 年 | |  | |  | | |  | |
| 年 | |  | |  | | |  | |
| 高级管理人员或业务骨干人数 | |  | | | | | | | |
| 高级管理人员或业务骨干情况 | | 姓名 | | 职务 | | 移动电话 | 应税工资引薪金收入（元） | | 申请资助金额（元） |
|  | |  | |  |  | |  |
| ……（高级管理人员或业务骨干可根据实际情况列举） | | | | | | | | | |
| 申请资助金额 | | 大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | | | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | 核定拟资助金额：  大写： 仟 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | | | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《重点招商引资企业招引高级管理人员或业务骨干资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、落户龙华区上一年度以来的分税种纳税复印件 | 是 | 是 |
| □ | 6、落户龙华区上一年度以来的统计定报复印件（纳统申报主体提供） | 是 | 是 |
| □ | **7**、落户龙华区上一年度以来的财务审计报告复印件（无财务审计报告需提供财务报表） | 是 | 是 |
| □ | 8、新引进的符合《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第四条、第五条（一）至（五）项、第五条（九）项、第六条（十）项、第七条条件之一的证明材料 | 是 | 是 |
| □ | 9、高级管理人员或业务骨干的相关证明文件（包括但不限于身份证复印件、劳动合同、社保清单、工作证明等证明材料） | 是 | 是 |
| □ | 10、高级管理人员或业务骨干的工资薪金收入证明材料（以经税务部门核准的个人所得税纳税记录为准） | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

开展投资推广、产业交流等活动资助类

操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第十条 鼓励社会组织招优引强。（一）鼓励开展投资推广、产业交流等活动。对经事先备案并审核通过，联合区政府或区投资推广和企业服务中心共同举办符合龙华区产业导向的投资推广、产业交流活动的，经事后审计，按实际发生费用的50%给予最高200万元的招商推介专项支持。

市级及以上单位作为主办（联合主办）或支持单位的投资推广、产业交流活动，按实际发生费用的50%给予最高200万元资助；区级单位作为主办（联合主办）或支持单位的投资推广、产业交流活动，按实际发生费用的50%给予最高100万元资助。

二、申请条件

（一）申请单位为在龙华区依法注册登记，具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地均在龙华区的企业和产业园区运营主体；或依法在国内注册登记的社会组织。

（二）活动举办时间在2021年1月1日及以后，需联合龙华区政府或区投资推广和企业服务中心共同举办，并经区投资推广和企业服务中心备案并审核通过。

（三）申请单位在活动结束后两年内提出资助申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

三、申请材料

（一）《深圳市龙华区开展投资推广、产业交流等活动资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）《深圳市龙华区鼓励开展投资推广、产业交流等活动备案登记表》。

（六）开展投资推广、产业交流等活动的相关证明材料（包括但不限于活动通知、参会人员名录、现场照片、新闻报道、活动总结材料、实际发生费用的凭证及票据等材料）。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

四、办理流程

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）备案登记：申报单位向龙华区投资推广和企业服务中心备案登记。

（三）申报单位申报：登录申报系统-招商引资-开展投资推广、产业交流等活动资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（四）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（五）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（六）专项审计：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专项审计的，委托会计师事务所对符合条件的项目进行专项审计，并由会计师事务所出具专项审计报告。

（七）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申报单位进行现场核查，核实相关情况以及必要的相关材料原件。

（八）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（九）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（十）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（十一）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

五、受理时间

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

六、附则

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区开展投资推广

产业交流等活动资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 单位名称 |  | | | |
| 注册资本 |  | | 注册时间 |  |
| 组织机构代码  （统一社会信用代码） |  | | 登记注册类型 |  |
| 注册所在地 |  | | 实际运营地 |  |
| 开户银行 |  | | | |
| 开户户名 |  | | | |
| 银行账号 |  | | | |
| 数字人民币开户银行 |  | | | |
| 数字人民币钱包账户 |  | | | |
| **人员情况** | | | | |
| 法定代表人 | 姓名 |  | 移动电话 |  |
| 单位联系人 | 姓名 |  | 职务 |  |
| 移动电话 |  | 电子邮箱 |  |
| 从业人员总数 |  | | 参加社保人数 |  |

产业园区基本情况表

（产业园区运营主体需提供）

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 园区名称 | | | |  | 园区主导产业 | | | | | |  | | | |
| 园区地址 | | | |  | | | | | | | | | | |
| 园区物业产权主体 | | | |  | | | | | | | | | | |
| 建筑总面积（m2） | | | |  | 占地面积（m2） | | | | | |  | | | |
| 空置面积（㎡） | | | |  | 租金均价  (元/㎡/月) | | | | | |  | | | |
| 园区运营主体名称 | | | |  | | | | | | | | | | |
| 联系人姓名 | | | |  | 联系人职务 | | | | | |  | | | |
| 联系人移动电话 | | | |  | 联系人电子邮箱 | | | | | |  | | | |
| 园区企业总产值（万元） | | | 上一年度 |  | 园区企业纳税总额（万元） | | | | | 上一年度 | | |  | |
| 本年度 |  | 本年度 | | |  | |
| **园区经营管理人员信息** | | | | | | | | | | | | | | |
| 序号 | 姓名 | | | 最高学历 | | 部门 | | 职务 | | | | | 移动电话 | |
| 1 |  | | |  | |  | |  | | | | |  | |
| 2 |  | | |  | |  | |  | | | | |  | |
| 3 |  | | |  | |  | |  | | | | |  | |
| …… |  | | |  | |  | |  | | | | |  | |
| **园区提供增值服务内容**  （包括为园区企业或项目提供专业技术服务、公共服务、平台建设等方面内容） | | | | | | | | | | | | | | |
| 序号 | | | | 主要服务内容 | 服务对象 | | | | 服务单位 | | | | | |
| 1 | | | |  |  | | | |  | | | | | |
| 2 | | | |  |  | | | |  | | | | | |
| 3 | | | |  |  | | | |  | | | | | |
| …… | | | |  |  | | | |  | | | | | |
| **园区入驻重点企业** | | | | | | | | | | | | | | |
| **序号** | | **企业名称** | | **主营业务** | **就业人数** | | **产值/营收（万元）** | | | | | **纳税总额（万元）** | | |
| **上一年度** | | **本年度** | | | **上一年度** | | **本年度** |
| 1 | |  | |  |  | |  | |  | | |  | |  |
| 2 | |  | |  |  | |  | |  | | |  | |  |
| 3 | |  | |  |  | |  | |  | | |  | |  |
| …… | |  | |  |  | |  | |  | | |  | |  |
| **投资推广、产业交流活动基本情况** | | | | | | | | | | | | | | |
| 活动名称 | | | |  | 活动主题 | |  | | | | | | | |
| 举办时间 | | | |  | 举办地点 | |  | | | | | | | |
| 主办（联合主办）单位 | | | |  | 承办单位 | |  | | | | | | | |
| 协办单位 | | | |  | 支持单位 | |  | | | | | | | |
| 活动实际费用 | | | | 大写： 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | | | | | | | | |
| 主办（联合主办）或  支持单位情况 | | | | □市级及以上单位  □区级单位 | | | | | | | | | | |
| 活动类型 | | | | □产业交流活动  □经贸交流活动  □招商推介活动  □其它 | | | | | | | | | | |
| **申请资助及审核意见** | | | | | | | | | | | | | | |
| 申请资助金额 | | | | 大写： 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | | | | | | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | | | 核定拟资助金额：  大写： 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | | | | | | | | |

深圳市龙华区鼓励开展投资推广

产业交流活动备案登记表

( 年)

申请单位名称(盖章):

单位法定代表人 (签字): 移动电话:

单位联系人: 移动电话:

电子邮箱:　　　　　　　　　　　　固定电话：

单位地址:

单位网址:

填报日期:　　　年　　　月　　　日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本材料用于申请深圳市龙华区鼓励开展投资推广、产业交流活动资助备案登记,不再要求予以退还。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

一、备案单位基本情况

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 备案单位名称 |  | | | | | |
| 组织机构代码 |  | | | | | |
| 注册时间 |  | | 注册地址 | |  | |
| 法定代表人 |  | 固定电话 |  | 移动电话 | |  |
| 单位联系人 |  | 职务 |  | 移动电话 | |  |
| 产业园区名称 |  | | | | | |
| 产业园区资质 |  | | | | | |
| 占地面积（㎡） |  | | 建筑面积（㎡） | | |  |
| 空置面积（㎡） |  | | 租金均价  (元/㎡/月) | | |  |
| 入驻企业数量 |  | | | | | |
| 产业园区产值  （万元） | 上一年度 | |  | | | |
| 本年度 | |  | | | |
| 产业园区纳税  （万元） | 上一年度 | |  | | | |
| 本年度 | |  | | | |

二、活动基本情况

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 活动名称 |  | 活动主题 |  |
| 举办时间 |  | 举办地点 |  |
| 主办（联合主办）单位 |  | 承办单位 |  |
| 协办单位 |  | 支持单位 |  |
| 新闻媒体 |  | 活动规模 | 人 |
| 活动类型 | □产业交流活动  □经贸交流活动  □招商推介活动  □其它 | | |

三、主要嘉宾名单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 姓 名 | 单 位 | 职 务 |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |

四、活动费用支出明细

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 序号 | 科目 | 金额(元) |
| 1 | 组织策划费 |  |
| 2 | 场地租赁费 |  |
| 3 | 设备租用及布置费 |  |
| 4 | 宣传推介费 |  |
| 5 | 人员经费（专家、主持人等） |  |
| 6 | 其他费用(餐费、住宿费等) |  |
| 合计费用 | |  |

五、活动情况说明

|  |
| --- |
| 申报单位概况:(1500 字以内) |
| 活动基本情况:(活动举办时间、地点、主题、参会企业、邀请嘉宾等)(2000 字以内) |
| 活动议程: |
| 活动成果:(2000 字以内) |

六、需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区开展投资推广、产业交流等活动资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、《深圳市龙华区鼓励开展投资推广、产业交流等活动备案登记表》 | 是 | 是 |
| □ | 6、开展投资推广、产业交流等活动的相关证明材料（包括但不限于活动通知、参会人员名录、现场照片、新闻报道、活动总结材料、实际发生费用的凭证及票据等材料） | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

产业园区、商业楼宇招优引强资助类操作规程

一、政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第十条 鼓励社会组织招优引强。（二）鼓励产业园区、商业楼宇招优引强。支持产业园区和商业楼宇招商引资。龙华区内产业园区或商业楼宇运营主体经事先备案，引进符合龙华区产业导向的重点企业（项目）的，经审定，给予最高不超过1000万元招商奖励。

对于招优引强A级的产业园区或商业楼宇，给予其运营主体一次性200万元的奖励；对于招优引强AA级的产业园区或商业楼宇，给予其运营主体一次性400万元的奖励；对于招优引强AAA级的产业园区或商业楼宇，给予其运营主体一次性600万元的奖励；对于招优引强AAAA级的产业园区或商业楼宇，给予其运营主体一次性1000万元的奖励。

资助对象不包括创新型产业用房运营主体，每年资助产业园区、商业楼宇运营主体不超过5家。

二、申请条件

（一）在龙华区依法注册登记、具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地均在龙华区的产业园区或商业楼宇运营主体；若纳入了国家统计局统计联网直报平台，统计关系须在龙华区。

（二）被认定为以下产业园区或商业楼宇的：

1.招优引强A级产业园区或商业楼宇

符合以下条件之一的，经区投资推广和企业服务中心研判，并按程序报区业务分管领导审签，可认定为招优引强A级产业园区或商业楼宇。

（1）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于10家（含）国家高新技术企业。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区，且国家技术企业证书在有效期内。

（2）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于5家（含）省级专精特新企业或不少于1家（含）国家专精特新“小巨人”企业；所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区，且专精特新企业资质在有效期内。

（3）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于1家（含）上市企业（限在沪深主板，创业板，科创板上市的企业及在纽约、香港、伦敦、东京、新加坡主要证券交易所上市（含通过红筹或协议控制等方式）的企业）。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（4）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于1家（含）上年度产值规模或营业收入超过10亿元（含）且纳税总额不低于3000万元（含）的企业，或一个自然年度内引进不少于3家（含）上年度产值规模或营业收入超过5亿元（含）且纳税总额不低于1500万元（含）的企业。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（5）自2021年1月1日起，对重大招商引资项目落户起关键支持作用的。

2.招优引强AA级产业园区或商业楼宇

符合以下条件之一的，经区投资推广和企业服务中心研判，并按程序报区招商引资领导小组办公室会议审议，可认定为招优引强AA级产业园区或商业楼宇。

（1）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于20家（含）国家高新技术企业。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区，且国家技术企业证书在有效期内。

（2）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于10家（含）省级专精特新企业或不少于2家（含）国家专精特新“小巨人”企业；所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区，且专精特新企业资质在有效期内。

（3）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于2家（含）上市企业（限在沪深主板，创业板，科创板上市的企业及在纽约、香港、伦敦、东京、新加坡主要证券交易所上市（含通过红筹或协议控制等方式）的企业）。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（4）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于1家（含）独角兽企业。独角兽企业以上一年度胡润全球独角兽榜单为准。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（5）自2021年1月1日起，自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于1家（含）中国500强企业（限企业总部及一级子公司）。中国500强企业以上一年度中国企业联合会与中国企业家协会联合发布的榜单为准。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（6）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于1家（含）上年度产值规模或营业收入超过20亿元（含）且纳税总额不低于5000万元（含）的企业，或一个自然年度内引进不少于2家（含）上年度产值规模或营业收入超过10亿元（含）且纳税总额不低于3000万元（含）的企业。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（7）自2021年1月1日起，对重大招商引资项目落户起关键支持作用的。

3.招优引强AAA级产业园区或商业楼宇

符合以下条件之一的，经区投资推广和企业服务中心研判，并按程序经区招商引资领导小组办公室会议审议通过后，呈区委区政府主要领导审定，可认定为招优引强AAA级产业园区或商业楼宇。

（1）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于30家（含）国家高新技术企业。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区，且国家技术企业证书在有效期内。

（2）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于15家（含）省级专精特新企业或不少于3家（含）国家专精特新“小巨人”企业；所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区，且专精特新企业资质在有效期内。

（3）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于3家（含）上市企业（限在沪深主板，创业板，科创板上市的企业及在纽约、香港、伦敦、东京、新加坡主要证券交易所上市（含通过红筹或协议控制等方式）的企业）。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（4）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于2家（含）独角兽企业。独角兽企业以上一年度胡润全球独角兽榜单为准。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（5）自2021年1月1日起，自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于2家（含）中国500强企业（限企业总部及一级子公司）或不少于1家（含）世界500强企业（限企业总部、一级子公司及二级子公司）。中国500强企业以上一年度中国企业联合会与中国企业家协会联合发布的榜单为准，世界500强企业以美国《财富》杂志发布的榜单为准。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（6）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于1家（含）上年度产值规模或营业收入超过50亿元（含）且纳税总额不低于1亿元（含）的企业，或一个自然年度内引进不少于2家（含）上年度产值规模或营业收入超过20亿元（含）且纳税总额不低于5000万元（含）的企业，或一个自然年度内引进不少于3家（含）上年度产值规模或营业收入超过10亿元（含）且纳税总额不低于3000万元（含）的企业。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（7）自2021年1月1日起，对特别重大招商引资项目落户起关键支持作用的。

4.招优引强AAAA级产业园区或商业楼宇

符合以下条件之一的，经区投资推广和企业服务中心研判，并按程序报区招商引资领导小组审议，可认定为招优引强AAAA级产业园区或商业楼宇。

（1）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于50家（含）国家高新技术企业。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区，且国家技术企业证书在有效期内。

（2）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于25家（含）省级专精特新企业或不少于5家（含）国家专精特新“小巨人”企业；所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区，且专精特新企业资质在有效期内。

（3）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于5家（含）上市企业（限在沪深主板，创业板，科创板上市的企业及在纽约、香港、伦敦、东京、新加坡主要证券交易所上市（含通过红筹或协议控制等方式）的企业）。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（4）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于4家（含）独角兽企业。独角兽企业以上一年度胡润全球独角兽榜单为准。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（5）自2021年1月1日起，自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于4家（含）中国500强企业（限企业总部及一级子公司）或不少于2家（含）世界500强企业（限企业总部、一级子公司及二级子公司）。中国500强企业以上一年度中国企业联合会与中国企业家协会联合发布的榜单为准，世界500强企业以美国《财富》杂志发布的榜单为准。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（6）自2021年1月1日起，一个自然年度内引进不少于1家（含）上年度产值规模或营业收入超过100亿元（含）且纳税总额不低于2亿元（含）的企业，或一个自然年度内引进不少于2家（含）上年度产值规模或营业收入超过50亿元（含）且纳税总额不低于1亿元（含）的企业，或一个自然年度内引进不少于3家（含）上年度产值规模或营业收入超过20亿元（含）且纳税总额不低于5000万元（含）的企业，或一个自然年度内引进不少于5家（含）上年度产值规模或营业收入超过10亿元（含）且纳税总额不低于3000万元（含）的企业。所引进企业已依法注册登记并具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地以及统计关系均在龙华区。

（7）自2021年1月1日起，对特别重大招商引资项目落户起关键支持作用的。

（三）申请单位在招优引强后两年内向龙华区投资推广和企业服务中心备案登记，并在审核通过当年度内提出申请。

（四）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

三、申请材料

（一）《深圳市龙华区支持产业园区和商业楼宇招商引资资助申请书》（登录申报系统，在线填报并通过预审后打印）。

（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证）。

（四）申报单位商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印）。

（五）《深圳市龙华区支持产业园区和商业楼宇招商引资资助备案登记表》。

（六）产业园区或商业楼宇运营主体证明材料（包括但不限于产权归属证明、与产权主体签署的运营合同等材料）。

（七）所统计的被引进企业的相关证明材料（包括但不限于营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件，商事主体登记及备案信息，法定代表人身份证复印件，资质证书，房屋租赁（购买）合同，分税种纳税证明，统计定报，财务审计报告或财务报表等材料）。

以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

四、办理流程

（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

（二）备案登记：产业园区或商业楼宇运营主体向龙华区投资推广和企业服务中心备案登记。

（三）企业申报：登录申报系统-招商引资-商业楼宇招优引强资助类申报，预审通过后打印相关资料。

（四）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（五）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节；对经审查不合格的，终止受理程序；对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（六）专家评审：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专家评审的，组织专家对企业申报的项目进行现场评审，并出具评审意见。

（七）专项审计：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行专项审计的，委托会计师事务所对符合条件的项目进行专项审计，并由会计师事务所出具专项审计报告。

（八）现场核查：龙华区投资推广和企业服务中心认为有必要进行现场核查的，组织两名以上人员对申请企业进行现场核查，核实相关情况以及必要的相关材料原件。

（九）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（十）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（十一）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（十二）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

五、受理时间

龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核（具体时间以发布的申报通知为准）。

六、附则

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区产业园区、商业楼宇

招优引强资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 移动电话：

电子邮箱： 固定电话：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本单位（人）承诺在获得最后一笔产业专项资金补助后三年内注册地、统计关系、纳税地不迁离龙华区，并在龙华区正常生产经营。

6、本单位（人）承诺在获得资助后及时向区投资推广和企业服务中心报送招商引资企业相关信息。

7、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 单位名称 |  | | | |
| 注册资本 |  | | 注册时间 |  |
| 组织机构代码  （统一社会信用代码） |  | | 登记注册类型 |  |
| 注册所在地 |  | | 实际运营地 |  |
| 开户银行 |  | | | |
| 开户户名 |  | | | |
| 银行账号 |  | | | |
| 数字人民币开户银行 |  | | | |
| 数字人民币钱包账户 |  | | | |
| **人员情况** | | | | |
| 法定代表人 | 姓名 |  | 移动电话 |  |
| 单位联系人 | 姓名 |  | 职务 |  |
| 移动电话 |  | 电子邮箱 |  |
| 从业人员总数 |  | | 参加社保人数 |  |

产业园区/商业楼宇基本情况表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 园区/楼宇名称 | | | | |  | 园区/楼宇主导产业 | | | |  | |
| 园区/楼宇地址 | | | | |  | | | | | | |
| 园区/楼宇物业产权主体 | | | | |  | | | | | | |
| 建筑总面积（m2） | | | | |  | 占地面积（m2） | | | |  | |
| 空置面积（㎡） | | | | |  | 租金均价  (元/㎡/月) | | | |  | |
| 园区/楼宇运营主体名称 | | | | |  | | | | | | |
| 联系人姓名 | | | | |  | 联系人职务 | | | |  | |
| 联系人移动电话 | | | | |  | 联系人电子邮箱 | | | |  | |
| 园区/楼宇企业总产值（万元） | | | 上一年度 | |  | 园区/楼宇企业纳税总额  （万元） | | | 上一年度 | |  |
| 本年度 | |  | 本年度 | |  |
| **园区/楼宇经营管理人员信息** | | | | | | | | | | | |
| 序号 | 姓名 | | | | 最高学历 | 部门 | | 职务 | | | 移动电话 |
| 1 |  | | | |  |  | |  | | |  |
| 2 |  | | | |  |  | |  | | |  |
| 3 |  | | | |  |  | |  | | |  |
| …… |  | | | |  |  | |  | | |  |
| **园区/楼宇提供增值服务内容**  （包括为园区/楼宇企业或项目提供专业技术服务、公共服务、平台建设等方面内容） | | | | | | | | | | | |
| 序号 | 主要服务内容 | | | | | 服务对象 | | 服务单位 | | | |
| 1 |  | | | | |  | |  | | | |
| 2 |  | | | | |  | |  | | | |
| 3 |  | | | | |  | |  | | | |
| …… |  | | | | |  | |  | | | |
| **产业园区/商业楼宇招优引强情况** | | | | | | | | | | | |
| **序号** | | **企业名称** | | **落户时间** | | **企业资质** | **联系人及手机号码** | **上一年度产值/营收（万元）** | | | **上一年度纳税（万元）** |
| 1 | |  | |  | |  |  |  | | |  |
| 2 | |  | |  | |  |  |  | | |  |
| 3 | |  | |  | |  |  |  | | |  |
| …… | |  | |  | |  |  |  | | |  |
| **申请资助及审核意见** | | | | | | | | | | | |
| 申请资助金额 | | | | 大写： 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | | | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | | | 核定拟资助金额：  大写： 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | | | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区支持产业园区和商业楼宇招商引资资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、申报单位商事主体登记及备案信息查询单（通过深圳市市场监督管理局网站打印） | 是 | 是 |
| □ | 5、《深圳市龙华区支持产业园区和商业楼宇招商引资资助备案登记表》 | 是 | 是 |
| □ | 6、产业园区或商业楼宇运营主体证明材料（包括但不限于产权归属证明、与产权主体签署的运营合同等材料） | 是 | 是 |
| □ | 7、所统计的被引进企业的相关证明材料（包括但不限于营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件，商事主体登记及备案信息，法定代表人身份证复印件，资质证书，房屋租赁（购买）合同，分税种纳税证明，统计定报，财务审计报告或财务报表等材料） | 是 | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。

深圳市龙华区产业园区、商业楼宇

招优引强备案登记表

（ 年）

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 　　　 移动电话：

电子邮箱： 固定电话：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理，不存在与中介机构通过弄虚作假、串通舞弊等方式虚报、冒领、截留、挪用、挤占专项资金等违法违规行为。

5、本材料用于申请龙华区产业园区、商业楼宇招优引强资助备案登记，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

一、备案单位基本情况

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 备案单位名称 |  | | | | | |
| 组织机构代码 |  | | | | | |
| 注册时间 |  | | 注册地址 | |  | |
| 法定代表人 |  | 固定电话 |  | 移动电话 | |  |
| 单位联系人 |  | 职务 |  | 移动电话 | |  |
| 产业园区/商业楼宇名称 |  | | | | | |
| 产业园区/商业楼宇资质 |  | | | | | |
| 占地面积（㎡） |  | | 建筑面积（㎡） | | |  |
| 空置面积（㎡） |  | | 租金均价  (元/㎡/月) | | |  |
| 入驻企业数量 |  | | | | | |
| 产业园区/商业楼宇产值（万元） | 上一年度 | |  | | | |
| 本年度 | |  | | | |
| 产业园区/商业楼宇纳税（万元） | 上一年度 | |  | | | |
| 本年度 | |  | | | |

二、招引企业基本情况

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 序号 | 企业名称 | 落户时间 | 企业资质 | 联系人及手机号码 | 上一年度产值/营收（万元） | 上一年度纳税（万元） |
| 1 |  |  |  |  |  |  |
| 2 |  |  |  |  |  |  |
| 3 |  |  |  |  |  |  |
| 4 |  |  |  |  |  |  |
| 5 |  |  |  |  |  |  |
| …… |  |  |  |  |  |  |
| 总计 | | | | |  |  |

三、申请单位备案说明

|  |
| --- |
| （简要介绍申报单位情况，产业园区/商业楼宇情况、招引企业经营情况、对龙华区社会经济贡献的预期等）（1000字以内） |

企业服务站招商引资资助类操作规程

1. 政策依据及资助标准

《深圳市龙华区关于招大商招优商招好商的若干措施》第十条 鼓励社会组织招优引强。（二）鼓励产业园区、商业楼宇招优引强。支持企业服务站发挥招商引资职能。对经区主管部门认定的企业服务站，为重点招引企业落户提供全流程服务的，根据该企业服务站所在园区当年新引进符合第二章规定的企业数量，每年择优评选不超过10个优质企业服务站，给予所在园区运营主体10万元的一次性奖励。

根据园区企业服务站新引进企业数量由多到少评选出不超过10个优质企业服务站；新引进企业数量相同的，按照引进企业上一年度产值规模（营业收入）由大到小评选。

　　二、申请条件

（一）在龙华区依法注册登记成立、具有独立法人资格，商事登记地、税务登记地均在龙华区的产业园区运营主体；若纳入了国家统计局统计联网直报平台，统计关系须在龙华区。

（二）经龙华区投资推广和企业服务中心评审通过的园区企业服务站。

（三）除日常工作外，园区每年集中开展两场以上服务企业相关活动。

（四）园区企业服务站运营主体新引进企业符合第二章规定的条件，且新引进企业已获得第二章对应落户资助。

（五）申请单位不存在龙华区财政专项资金相关管理文件规定的不予安排资助的情形。

　　三、申请材料

　　（一）《深圳市龙华区园区企业服务站招商引资申请书》(登录申报系统，在线填报并通过预审后打印)。

　　（二）法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件。

　　（三）企业营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件(需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证)。

（四）园区运营主体证明材料（包括但不限于产权归属证明、与产权主体签署的运营合同等材料）。

（五）园区企业服务站活动相关证明材料。

（六）新引进企业相关证明材料（具体参照操作规程第二章相关要求提供的新引进企业的材料）。

　　以上申报材料扫描上传至申报系统后，通过预审再提交纸质材料。上传材料应准确、齐全、清晰。纸质材料原则上以A4纸型制作，加盖公章及骑缝章，按照材料清单编制目录装订成册(胶装)，申请材料一式两份。

　四、办理流程

　　（一）发布公告：龙华区投资推广和企业服务中心制订申报受理计划，在龙华政府在线等媒体上发布申报通知。

　　（二）企业申报：登录申报系统-招商引资分项-园区企业服务站招商引资资助类申报，预审通过后打印相关资料。

　　（三）材料接收：龙华区政务服务大厅综合窗口接收企业申报材料，并对申报主体的资质和材料完整性进行形式审查，形式不合格的，解释后退回。

（四）材料审查：龙华区投资推广和企业服务中心对申报材料的完整性、准确性和合规性进行审查。对经审查合格的，进入下一审批环节;对经审查不合格的，终止受理程序;对经审查需要补充材料的，申报主体应在规定期限内补充，逾期未补充材料或补充材料后仍不合格的，终止受理程序。

（五）现场考察：龙华区投资推广和企业服务中心组织两名以上人员对园区企业服务站进行现场考察并出具验收意见。

　　（六）征求意见：由龙华区投资推广和企业服务中心提出拟资助名单，征求有关部门意见。

（七）对外公示：龙华区投资推广和企业服务中心将拟资助名单在龙华政府在线等网站上公示5个工作日。

（八）报批：公示期满后，根据有关规定及程序报批。

（九）资金拨付：龙华区投资推广和企业服务中心向资助对象下达资助通知并按有关规定办理资金拨付手续。

五、受理时间

　 龙华区投资推广和企业服务中心常年受理，集中审核(具体申报时间以龙华区投资推广和企业服务中心官网发布的申报通知为准)。

　　六、附则

（一）本操作规程由龙华区投资推广和企业服务中心负责解释，自发布之日起施行，有效期与《深圳市龙华区招大商招优商招好商的若干措施》一致，龙华区投资推广和企业服务中心可根据实际情况作调整修订。

（二）龙华区投资推广和企业服务中心不接受任何中介机构代理项目申报，一经发现中介代为申报项目，视情况取消申报资格，并按有关规定追究法律责任。

（三）企业在申请龙华区产业专项资金时，应签署承诺书。违反承诺的，应主动退回获得的资助资金。龙华区投资推广和企业服务中心将采取不定期对获资助企业进行抽查，对于违反承诺或存在违法违规行为的，查实后责令其改正，并可以根据情况采取停止拨款、追回专项资金、三年不予受理专项资金申请等措施。

深圳市龙华区园区企业服务站

招商引资资助申请书

单位名称（盖章）：

法定代表人（签名）： 移动电话：

单位联系人： 联系电话： 移动电话：

电子邮箱： 传真：

单位地址： 单位网址：

填报时间： 年 月 日

深圳市龙华区投资推广和企业服务中心

填表承诺书

1、本单位（人）对本申请材料的合法性、真实性、准确性和完整性负责。如有虚假，本单位依法承担相应的法律责任。

2、本单位（人）同意将本申请材料向依法审批工作人员和评审专家公开。

3、本单位（人）承诺所申报项目不在龙华区内重复申报。

4、本单位（人）承诺自行申报项目，不委托中介机构代理。

5、本申请材料用于申请龙华区产业专项资金，不再要求予以退还。

特此承诺。

法定代表人（或被委托人）签字：

办公电话：

移动电话：

（单位需加盖公章，被委托人签字的提交法定代表人授权委托书）

基本情况表

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| 单位名称 |  | | | |
| 注册资本 |  | | 注册时间 |  |
| 组织机构代码  （统一社会信用代码） |  | | 登记注册类型 |  |
| 注册所在地 |  | | 实际运营地 |  |
| 开户银行 |  | | | |
| 开户户名 |  | | | |
| 银行账号 |  | | | |
| 数字人民币开户银行 |  | | | |
| 数字人民币钱包账户 |  | | | |
| **人员情况** | | | | |
| 法定代表人 | 姓名 |  | 移动电话 |  |
| 单位联系人 | 姓名 |  | 职务 |  |
| 移动电话 |  | 电子邮箱 |  |
| 从业人员总数 |  | | 参加社保人数 |  |

产业园区基本情况表

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 园区名称 | | | | |  | 园区主导产业 | | | |  | | | |
| 园区地址 | | | | |  | | | | | | | | |
| 园区物业产权主体 | | | | |  | | | | | | | | |
| 建筑总面积（m2） | | | | |  | 占地面积（m2） | | | |  | | | |
| 空置面积（㎡） | | | | |  | 租金均价  (元/㎡/月) | | | |  | | | |
| 园区运营主体名称 | | | | |  | | | | | | | | |
| 联系人姓名 | | | | |  | 联系人职务 | | | |  | | | |
| 联系人移动电话 | | | | |  | 联系人电子邮箱 | | | |  | | | |
| 园区企业总产值（万元） | | | 上一年度 | |  | 园区企业纳税总额（万元） | | | 上一年度 | | |  | |
| 本年度 | |  | 本年度 | | |  | |
| **园区经营管理人员信息** | | | | | | | | | | | | | |
| 序号 | 姓名 | | | | 最高学历 | 部门 | | 职务 | | | | 移动电话 | |
| 1 |  | | | |  |  | |  | | | |  | |
| 2 |  | | | |  |  | |  | | | |  | |
| 3 |  | | | |  |  | |  | | | |  | |
| …… |  | | | |  |  | |  | | | |  | |
| **园区提供增值服务内容**  （包括为园区企业或项目提供专业技术服务、公共服务、平台建设等方面内容） | | | | | | | | | | | | | |
| 序号 | 主要服务内容 | | | | | 服务对象 | | 服务单位 | | | | | |
| 1 |  | | | | |  | |  | | | | | |
| 2 |  | | | | |  | |  | | | | | |
| 3 |  | | | | |  | |  | | | | | |
| …… |  | | | | |  | |  | | | | | |
| **园区入驻重点企业** | | | | | | | | | | | | | |
| **序号** | | **企业名称** | | **主营业务** | | **就业人数** | **产值/营收（万元）** | | | | **纳税总额（万元）** | | |
| **上一年度** | **本年度** | | | **上一年度** | | **本年度** |
| 1 | |  | |  | |  |  |  | | |  | |  |
| 2 | |  | |  | |  |  |  | | |  | |  |
| 3 | |  | |  | |  |  |  | | |  | |  |
| …… | |  | |  | |  |  |  | | |  | |  |
| **企业服务站情况** | | | | | | | | | | | | | |
| 园区名称 | | | |  | | | | | | | | | |
| 企业服务站面积（㎡） | | | |  | | | | | | | | | |
| 企业服务专员人数 | | | |  | | | | | | | | | |
| **申请资助及审核意见** | | | | | | | | | | | | | |
| 申请资助金额 | | | | 大写： 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元） | | | | | | | | | |
| 区投资推广和企业服务中心  业务部门审核意见 | | | | 核定拟资助金额：  大写： 佰 拾 万 仟 佰 拾 元，  小写：（**¥** 元)  经办人： 审核人： 复审人：  年 月 日 | | | | | | | | | |

需提交材料清单

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | 附件名称（在已附材料前的□里打√） | 是否需验原件 | 是否必备材料 |
| □ | 1、《深圳市龙华区企业服务站招商引资资助申请书》 | / | 是 |
| □ | 2、法定代表人身份证复印件或单位经办人身份证复印件及法人授权委托书原件 | 是 | 是 |
| □ | 3、营业执照、组织机构代码证和税务登记证复印件（需年度检验合格，已办理“多证合一”仅需提供复合凭证） | 是 | 是 |
| □ | 4、园区运营主体证明材料（包括但不限于产权归属证明、与产权主体签署的运营合同等材料） | 是 | 是 |
| □ | **5**、园区企业服务站活动相关证明材料 | / | 是 |
| □ | 6、新引进企业相关证明材料（具体参照操作规程第二章相关要求提供的新引进企业的材料） | / | 是 |

注：以上材料原则上要求提供A4纸规格中文书写文件，各部分之间应有明显分割标识，并按照材料清单编制目录装订成册；相关附件存复印件验原件；申请材料一式两份，加盖企业公章。